

Informe de tendencias financieras 2023

EBURY IDENTIFICA LAS CINCO PRINCIPALES TENDENCIAS QUE MARCARÁN LA INNOVACIÓN EN LOS SERVICIOS FINANCIEROS EN 2023

La necesidad de inmediatez y la adaptación a un mundo cambiante marcarán los nuevos desarrollos de los servicios financieros.

Madrid, 28 de febrero.- Ebury, la fintech especializada en pagos internacionales e intercambio de divisas, ha elaborado un análisis sobre las tendencias financieras que marcarán este año 2023 y ha identificado las cinco principales innovaciones que seguirán abriéndose paso dentro del sector financiero durante los próximos 12 meses.

“A pesar de la inestabilidad que arrastramos durante los últimos dos años y que previsiblemente continuará durante el 2023, esperamos que la innovación en los servicios financieros continúe a buen ritmo ante un panorama mundial que está en constante transformación”, asegura Duarte L. Monteiro, director regional de Ebury para el sur de Europa, y recuerda que, no obstante, las prioridades pueden cambiar con rapidez en función de la confianza del mercado.

Estas son las 5 tendencias que según Ebury marcarán la innovación financiera durante este año:

1. Nuevas estructuras de préstamo

Las pequeñas y medianas empresas dispondrán de nuevas formas de crédito. Opciones como el 'Compra Ahora, Paga Después', junto a otros modelos de financiación basados en los ingresos, por los que un inversor inyecta capital en un negocio a cambio de un determinado porcentaje de ingresos, seguirán siendo tendencia durante 2023. No obstante, es posible que el mayor coste de la financiación y la previsible diversificación de productos por parte de los proveedores de crédito mitiguen el avance de estos modelos.

2. Banking-as-a-Service

El Banking as a Service (BaaS), entendido como el proceso de punta a punta, que permite a terceros conectarse con sistemas y funcionalidades bancarias a través de interfaces de programación de aplicaciones, va a continuar extendiéndose entre las empresas durante los próximos 12 meses, y las previsiones indican que de aquí a 2023 será un mercado que mueva más de 70.000 millones de dólares. Mediante este

Ebury What borders?

(+34) 918 293 722 | General Álvarez de Castro 26, 28010, Madrid

info@ebury.es | ebury.es



modelo, cualquier entidad puede construir servicios financieros sobre infraestructura regulada sin necesidad de desarrollar nuevas aplicaciones o plataformas desde cero y puede empezar a operar con rapidez y flexibilidad. No obstante, para el correcto funcionamiento de los procesos, será fundamental que los servicios financieros se aseguren de contar con las aplicaciones adecuadas en plataformas end-user, que servirán para promover una experiencia de usuario personalizada e integrada.

3. Aumento de la demanda de pagos en tiempo real

En tanto que la inmediatez cobra cada vez más fuerza en todos los ámbitos de actividad, tanto las entidades bancarias como las fintech seguirán innovando para ofrecer nuevas soluciones de pago que permitan acelerar la liquidación de fondos en cualquier parte del mundo, con el objetivo de dar respuesta a las exigencias de las empresas para que no se produzcan retrasos en sus pagos y poder acceder así a sus fondos de manera instantánea.

4. Web 3.0, flujos de NFT y criptomonedas

A pesar de que algunas noticias han empañado la reputación de las criptomonedas, el 2023 será un año en el que las monedas virtuales continuarán encontrando aplicabilidad. Asimismo, la innovación en este mercado, en las soluciones de blockchain y en el ámbito más amplio de la Web 3.0, determinará el modo de gestión de las cadenas de suministro y de las transacciones en todo el mundo.

5. Integración perfecta

Las compañías demandan cada vez más la facilidad en la operativa de sus día a día a través de plataformas únicas. En 2023 seguirán creciendo, previsiblemente, las soluciones que permitan una conectividad total y fluida de las empresas, de todos sus departamentos y procesos con sus plataformas tecnológicas. Y para ello será necesario desarrollar nuevas aplicaciones que garanticen que los datos financieros fluyan hacia los ecosistemas adecuados de los clientes, desde el software de contabilidad hasta los ERP, reduciendo así los procesos manuales.

Acerca de Ebury

Ebury es la compañía fintech especializada en pagos y cobros internacionales e intercambio de divisas. Ofrece soluciones financieras dirigidas principalmente a pymes y midcaps con actividad exterior en más de 130 monedas -tanto para mercados principales como emergentes-, así como estrategias de administración de efectivo, financiación a la importación y gestión del riesgo de tipo de cambio.

Fundada en Londres en 2009 por los ingenieros españoles Juan Lobato y Salvador García, la compañía, que cuenta entre sus accionistas de referencia con Banco Santander, ha ido incrementando su presencia global en el mercado hasta conformar una red compuesta por 32 oficinas en 21 países y más de 1.300 empleados. Sólo durante el último año, el volumen de transacciones ejecutadas por Ebury asciende a 21.000 M\$.

A lo largo de su historia, la compañía ha recibido más de 20 premios internacionales, entre los que destacan el Financial Times 1000 Europe's fastest-growing companies 2020 o el The Sunday Times Tech Track 100. Todos estos reconocimientos sitúan a Ebury como una de las principales empresas europeas de tecnología financiera.

Ebury What borders?

(+34) 918 293 722 | General Álvarez de Castro 26, 28010, Madrid

info@ebury.es | ebury.es